
FNU E PARLAMENTARES SE REÚNEM 
COM PRESIDENTE DA ELETROBRÁS

A Federação Nacional dos Urbanitá-
rios – FNU/CUT participou de mais 
uma reunião com o presidente da 

Eletrobrás, Sr. José Antônio Muniz, pa-
ra discutir e cobrar providências quanto 
à readmissão imediata dos trabalhado-
res anistiados do setor elétrico brasilei-
ro. Agendada pelos deputados federais 
Geraldo Magela (PT-DF) e Fernando Fer-
ro (PT/PE), a reunião ocorreu no escri-
tório da Eletrobrás, em Brasília, no dia 
20/10/09, a partir das 11h. Além dos dois 
parlamentares, participaram do encontro 
os dirigentes sindicais José Gomes Bar-
bosa (Intersindical Nordeste), Paulo de 
Tarso (FNU/CUT), Jeová Pereira (FNU/
CUT) e Mauro Martinelli (Sindinorte).

Os parlamentares e os representantes 
da FNU/CUT cobraram contundentemen-
te que o Sistema Eletrobrás cumpra a lei 
de anistia e readmita imediatamente os 
trabalhadores anistiados. Deixaram cla-
ro que estes estão sendo discriminados 
e que existe resistência das direções das 
empresas em readmiti-los.

Além da cobrança contundente pela 
readmissão dos anistiados, os parlamen-
tares afirmaram que, se não for encontra-
da uma solução urgente, estão dispostos 
a convocar o ministro de Minas e Ener-
gia para prestar esclarecimentos sobre 
o assunto na Comissão de Constituição 
e Justiça da Câmara Federal.

Os parlamentares argumentaram 
ainda que as portarias convocando os 
anistiados para se apresentarem nas 
empresas não deveriam continuar saindo 
a “conta-gotas”, mas sim de uma única 
vez, pois este procedimento está trazen-
do prejuízos a esses trabalhadores.

O presidente da Eletrobrás, Sr. José 
Antônio Muniz, esclareceu as dúvidas e 
afirmou categoricamente que :

1) não há discriminação das em-
presas em relação à readmissão dos 
anistiados e todos os habilitados serão 
readmitidos nas empresas de origem;

2) não existe problema de vaga ou 
orçamento;

3) os que não tiverem o perfil pro-
fissional necessário às empresas serão 
cedidos para outros órgãos do governo 
federal;

4) caso a carta da Eletrobrás envia-
da à Comissão Especial Interministerial 
(CEI) tenha gerado dúvidas ou interpreta-
ções indevidas, o presidente está dispos-
to a esclarecê-las, para que fique bem 
evidente a intenção da empresa de rea-
dmitir os anistiados.

Além dos compromissos assumidos, o 
presidente da Eletrobrás fez contato tele-
fônico com o Sr. Idel Profeta, coordena-
dor da CEI, e solicitou que a Comissão 
envie até o dia 26/10/09 um balanço, por 
empresa, da atual situação das readmis-
sões e os problemas, caso existam, pa-
ra que possam ser discutidos na reunião 
da Diretoria-Executiva da Eletrobrás que 
ocorrerá nesse dia.  

A FNU/CUT avalia que a reunião foi 
bastante proveitosa e esclarecedora. 
Acredita também que a luta de mais de 
18 anos desses bravos companheiros e 
companheiras que nunca desistiram es-
tá chegando à reta final.

A demissão injusta desses trabalhado-
res, ocorrida no governo Collor de Mello, 
trouxe muito sofrimento, bastando citar 
a desestruturação familiar, a perda de 
dignidade e até de cidadania. E, hoje, 
o mínimo que o Estado pode fazer para 
reparar parte do martírio vivenciado por 
essas pessoas é a readmissão imediata.

A FNU/CUT agradece o empenho e a 
dedicação dos deputados Geraldo Ma-
gela (PT/DF) e Fernando Ferro (PT/PE), 
que sempre apoiaram esta grande luta, 
quer abrindo canais de negociação com 
o governo federal, quer participando ati-
vamente  do movimento.
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